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 さあ！新緑の美しい５月です！  

早いもので５月に入りま 

した。新１年生が入学して 

学校は毎日元気な子ども達と 

熱い先生方の声が響いてい 

ます。また、辺りを見わた 

しますと鞍岡の新緑が輝 

いています。この清々しい５月の風を受け
ながら今月も明るく元気に進んでいきたい
と思います。子ども達のやる気を引き出し
ていきながら、教育活動を進めていきたい

と思います。保護者や地域の皆様の御理解
と御協力の程をよろしくお願いいたしま
す。 

  ようこそ鞍小へ！ぴかぴかの入学式！  

 ４月１０日に 

入学式を行いま 

した。今年もか 

わいい１年生が 

４名入学しまし 

た。式の最後に 

は、１年生が入 

学してくるのを楽しみにしていた在校生か
ら「鼓笛のプレゼント」もありました。在校
生全員で鞍小校歌を演奏することができま
した。 

 １年生の皆さん、保護者の方々、ご入学
本当におめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  御協力ありがとうございます！  

「ほめほめポスト」を鞍楽とＹショップ、

郵便局に設置させていただいてます。御協

力ありがとうございます。一部を紹介させ

ていただきます。 

 

「６年生のりみちゃんが、えがおであい

さつをしてくれた。」 

「学習発表会、見させて頂きました。本

当、すごく感激しました。発表では、よく調

べていて本当に感心しました。また、鼓笛

では、中学校の校歌も引き継いでいて、本

当にありがたいと思いました。涙が出まし

た。本当に子ども達がんばってますね。」 

「お別れ遠足のレクレーションで涙が出

るくらい楽しかった。」 

「お別れ遠足で、みんな仲良くて思いや

りがあって、いい子ばかりだった。レクレ

ーションはみんな最後までがんばってい

た。」 

「笑顔であいさつをしてくれた。」 

「秋岡姉弟が大きな声であいさつをして

くれた。」 

「渡 ひろみさん 私が落とした物

をひろって、届けてくれた。」 
 

  Ｒ６教育振興会の役員さんです！  

令和６年度の教育振興会の役員の方々を

御紹介いたします。皆様、１年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

鞍岡小学校 

文責：宮本 一郎 

令和６年５月１日 

会 長    田中 貴之 さん 

副会長    中園 雄大 さん 

副会長    長崎 志穂 さん 

教養整備部長 中村 哲哉 さん 

保体部長   清原 康文 さん 

学年部長   佐藤 光幸 さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月 ２日（木） 町鑑賞教室 

５月 ９日（木） 体力テスト（全校） 

５月２４日（金） 振替休業日（２５日の分） 

５月２６日（日） すもう大会、給食試食会、家庭教育学級開級式、教育振 

興会バレーボール大会、懇親会 

５月２７日（月） 振替休業日（２６日の分） 

６月 ７日（金） 避難訓練（風水害） 

６月１４日（金） ６月参観日、非行防止教室、わくラン（低学年長子対象） 

６月１８日（火） プール開き（学年部毎に実施予定） 

６月２７日（木）、２８日（金）５年生宿泊学習（１泊２日） 

『新学年の抱負』 

                     鞍岡小学校 六年 梶原 菜那 

 わたしが、六年生になって、がんばりたい目標を三つ発表しま 

す。 

 まず一つ目は、下学年にやさしく分からないことがあったら、教え 

てあげることです。五年生のときは、まだ、自分のことしか考えておらず、 

六年生に多くたよっていました。 

 だけど、今年は最高学年になるので、全校の役に立てるように、やさしくせっしてあ

げることを意しきしたいと思います。 

 二つ目は、だれにでも、大きな声であいさつをすることです。大きな声であいさつを

するのは、できているけれど、地いきの人と会ったときに、あいさつをわすれていたと

きもありました。 

だから、だれにでも、積極的に、大きな声であいさつをするのをいつも続けていきた

いです。 

 三つ目は、全校のみんなを引っ張っていくことです。 

 今年から指き者になったので、全校のみんなをまとめて、いい演そうができるように

工夫したいです。 

 他にも、低学年が分からないところを、昨年の六年生のように、やさしく教えたいで

す。 

 ぜひ、全校のみなさんも、しっかり目標を立ててがんばっていきましょう。 

 

 

始業式の梶原菜那さんの児童代表作文です。「低

学年が分からないところを、昨年の６年生のようにや

さしく教えたいです。」という言葉に最高学年として

の自覚が感じられます。ぜひ、頑張ってください。 


